



Medienmitteilung

Wiedereröffnung der Filiale Alpnach

Sarnen, 10. Dezember 2018 – Die Obwaldner Kantonalbank (OKB) begrüsst ihre Alpnacher Kunden ab heute in vollständig umgebauten Räumlichkeiten.

Die OKB-Filiale in Alpnach erscheint im neuen Glanz. Nach einer rund sechsmonatigen Umbauzeit hat sie heute ihre Türen geöffnet. „Uns steht nun mehr Raum für die so wichtige individuelle Beratung der Kundinnen und Kunden zur Verfügung.“ meint ein sichtlich zufriedener Filialleiter Carmine Cusano. Der Umbau sei ein klares Bekenntnis zum Standort Alpnach.

Bankräumlichkeiten modern und einladend

Die umgebauten Bankräumlichkeiten entsprechen den heutigen Bedürfnissen der Kunden wie auch der Mitarbeitenden. Der Schalterbereich ist offen und wie alle übrigen Räumlichkeiten der Filiale zeitgemäss gestaltet. Die drei für die persönliche Beratung zur Verfügung stehenden Zimmer gewährleisten den Kunden die grösstmögliche Diskretion. Die 24-Stunden-Service-Zone mit Selbstbedienungsgeräten ist neu eingerichtet.

Kontakt

Beatrix Kuechler, Stv. Leiterin Unternehmenskommunikation
Obwaldner Kantonalbank, Rütistrasse 8, 6060 Sarnen
041 666 22 39, beatrix.kuechler@owkb.ch